

El colegio de los hijos del ministro

El colegio San Andrés, elegido por el ministro de Economía, Domingo Cavallo, y su esposa Sonia para la educación de sus hijos es uno de los más tradicionales y caros de la zona Norte del Gran Buenos Aires.

El jueves de la semana pasada el funcionario público le dijo a los periodistas que le requerían sobre la diferencia existente entre el aumento otorgado a los ministros del gobierno y la negativa a elevar las jubilaciones, que "adonde vivo yo, mando a mis hijos al colegio privado San Andrés y con las reuniones que tengo en mi casa no puedo vivir con menos de 10.000 pesos por mes".

San Andrés es un típico establecimiento de enseñanza, inglés fundado en 1838. Está ubicado a pocas cuadras de la estación de Olivos, en la localidad homónima, y brinda instrucción en cuatro niveles: jardín de infantes, primario, secundario y terciario.

Es bilingüe con inglés y castellano, en doble jornada y para acceder a una vacante hay que ser hijo de egresados o bien tener hermanos que cursen en el colegio.

Para el nivel primario la cuota mensual ronda los 300 pesos y para el secundario apenas supera los 400. Sin embargo esos valores pueden variar si los padres deciden que sus hijos almuerzan en el colegio. En ese caso el costo se incrementa casi un 40 por ciento. Para el ciclo lectivo que está a punto de terminar la matrícula e inscripción se ubicó en los 1.000 pesos.

Para el próximo año la inscripción ya está cubierta y para poder obtener un lugar para el ciclo lectivo de 1994 se requiere formalizar la inscripción en marzo próximo, aunque en diciembre los aspirantes deberán rendir un examen de aptitud.

Los niños y jóvenes, además de la doble jornada bilingüe reciben deportes y computación en forma obligatoria y pueden realizar tareas extracurriculares como esgrima, ajedrez, artes y teatro, entre otras.

El sábado último el ministro y su esposa concurren a una función de la obra "Evita" que se representó en el colegio y donde participó el hijo menor del matrimonio.